

Offenburg

Mit Highspeed im Netz

[05.04.2011] Die baden-württembergische Stadt Offenburg erhält Zugang zum schnellen Internet. Im Rahmen eines Pilotprojektes der Deutschen Telekom werden rund 14.000 Haushalte an ein Hochgeschwindigkeitsnetz auf Basis von Glasfaser angeschlossen.

Die Bürger von Offenburg sollen künftig mit Übertragungsgeschwindigkeiten von 200 Mbit/s im Web surfen können. Offenburg ist nach eigenen Angaben eine der ersten vier Städte in Baden-Württemberg und eine der ersten zehn in Deutschland, die noch in diesem Jahr mit einem Hochgeschwindigkeitsnetz ausgestattet werden. Die Deutsche Telekom möchte an die 14.000 Haushalte in der Stadt mit Glasfaser-Anschlüssen bis in die Wohnungen hinein versorgen. Es ist geplant, über 1.100 Kilometer Glasfaser zu verlegen und 83 neue Netzverteiler aufzubauen. Die Kosten in Millionenhöhe übernimmt das Unternehmen. Oberbürgermeisterin Edith Schreiner: „Ich freue mich sehr, dass die Telekom Offenburg in die Auswahl für die Verwirklichung dieses zukunftsweisenden Pilotprojektes aufgenommen hat.“

(rt)

<http://www.offenburg.de>

Stichwörter: Breitband, Breitband, Offenburg, Glasfaser, Deutsche Telekom, Edith Schreiner